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国产飞机，就
是这样漂亮！

点赞！国产 ARJ21 支
线客机抗风能力达

世界主流水平！ 不是我吹，
我国航空工业
越来越牛！

阿娇追风，
前景可期！
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我是 ARJ21, 已完成大侧风
试验，顺利返航！

4 月 8 日， 中 国 自 主 研 制 的
ARJ21-700 飞机的 104 架试飞飞机
在远赴冰岛、“离家”41 天、往返两
万多公里航程后，平稳降落在西安阎
良机场，缓缓通过迎接的“水门”。
这意味着 ARJ21-700 飞机欧洲冰岛
大侧风试飞之旅画上圆满句号。

人民日报 ：
抗侧风能力是飞机一项非常重要的性能。

强烈的侧风会严重影响飞机的起飞和降落，飞
机能够在多大的侧风气象条件下安全起飞和降
落必须通过试验试飞来验证。本次大侧风试飞
填补了我国运输类飞机 30 节以上大侧风试飞的
空白，对不断提升我国民用飞机试飞能力具有
重要意义，为后续民用飞机机型开展国际试飞
提供了宝贵经验。

新华社 ：
作为我国首款投入商业运营的喷气客机，

ARJ21-700 飞机于 2014 年 12 月 30 日取得型号
合格证，2016 年 6 月 28 日首航，2017 年 9 月
获得生产许可证，正式进入批量生产交付阶段。

中国政府网 ：
冰岛大侧风包线扩展审定试飞的成功，标志

着 ARJ21-700 飞机具备适航规章要求的全部气象
条件下的安全运营能力，对拓展飞机的运营环境、
提高飞机的市场运营效率具有重要意义。

CCTV4 ：
中国自主研制的喷气式支线客机 ARJ21 在

冰岛进行了一个半月的大侧风试验，考验飞机
在起降过程中遇到和跑道走向不一致的风时是
否安全。结果证明，ARJ21 的抗风能力达到世界
主流客机水平。

中国经济网 ：
作为我国首款投入商业运营的喷气客机，

ARJ21-700飞机于2014年12月取得型号合格证，
2016 年 6 月 28 日首航，现有国内外客户 21 家，
订单 453 架。

环球时报 ：
为什么要选在冰岛进行测试呢？据了解，

在此前型号合格证审定过程中，ARJ21-700 在
国内验证了侧风 22 节条件下的起降能力。但受
国内机场跑道、侧风风速等环境和气象条件的
制约，相关试验工作一直未能继续深入开展。
冰岛凯夫拉维克国际机场拥有全球为数不多的
东西、南北两条垂直交叉走向的“十”字跑道，
当地常年有 30 节以上大风，有利于捕捉到更大
侧风的试验气象。

网易 ：
虽然在 2014 年底，ARJ21 就已经完成了全

部的审定试飞工作，取得了适航证，并正式交
付投入使用，但无论是 17 年的高原试飞，还是
这次的冰岛大侧风试验，都说明，对于这架标
志性的国产支线客机来说，型号合格证的取得

并不是终点，为了进一步提升 ARJ21 的飞机的
市场竞争力，我们一直在进行飞机的持续改进
和优化，为下一步市场的开拓奠定坚实的基础。

中国试飞院副院长 赵鹏 ：
简单说就是打开了一个限制，摆脱了束缚。

过去六级风，我们的飞机就不能起飞和降落了。
这给我们的航线运行会带来很多的困难。通过
冰岛大侧风试验这一精彩的飞行，我们起飞和
着陆的侧风能力，比现在航线上运行的飞机任
何一个型号都不低，远远突破了我们原来设计
的预想。

梦中人 517381992 ：
阿娇加油！坐等我国飞机普及全球的那

天惹！

天天好蔡 168 ：
厉害了！我囯造飞机的技术越来越高超，

机种越来越丰富了。

苏野同学 ：
我国航空工业正在一步步打破西方在大飞

机领域的垄断！

蓅烺的云 ：
感谢参加制造的所有航空人，正是因为有你

们默默无闻的付出，才使我们的祖国繁荣昌盛！

Tiger- 桺 ：
不容易呀，从立项到现在 16 年了，希望

国内早日看到批量 ARJ21 和 C919 等后续机型
的运营。

轰 6K 机械师绘热血军漫 
笔下还原威猛“战神”

在中国空军的序列里，有这
样一支队伍，他们没有机会驾驶
战鹰翱翔空天，却是战鹰放飞的

“把关人”；他们没有机会驾驶战
鹰守卫领空安全，却是战鹰安全
的“守护者”。曾是“战神”机械
师的 80 后军官杨凯典，便是这支
队伍中的优秀一员。他在完成“战
神”机务保障任务中，一次次目
睹“神威大队”战斗起飞，飞向
高原、飞向南海、飞向远洋……

有着绘画特长的杨凯典，在
工作之余手绘了一幅幅“战神”
主题漫画，记录下“神威大队”
官兵把爱国之情、报国之志融入
本职岗位的战斗风采。

日前，中国空军发布“战神”
主题漫画音乐片《我的神威 您的
安宁》，展现神威大队战斗风采。
中国空军发布“战神”机械师杨
凯典主创的“战神”漫画音乐片，
既是向翱翔空天的“战神”飞行
员致敬，也是向守护“战神”安
全的机务保障人员致敬。

q710 ：
音乐一响，热泪盈眶，对祖国的

现代化军队，我们需要做的不仅仅是点
赞，更重要的是感谢。他们的存在，让
祖国的疆土安宁富饶，让身在异国的国
人能够为国自豪。军队强大，祖国富足，
人民之幸！

戴希维侠 ：
向最可爱的人致敬！我们的安宁，

是你们的牺牲。你们守护这片天空，我
们很放心。

岁月穿过时间细缝 ：
空中利剑，守护祖国的每一寸山

河国土。

每当变幻时 shirley ：
厉害了，轰 6K ！给所有奋斗前线

的空军疯狂打 call，谢谢你们护我们
安宁！

二瑶是宇宙超级无敌霹雳小王子 ：
哇！这个制作感觉好棒，有一刻

感觉回到了小学课本上面，漫画插图画
得好好，而且配乐特别棒！

暖姑娘的情怀 ：
这组军漫既体现了神威大队的制

胜空天的决心，又让广大青少年能深
刻认知我们中国空军自己的独特风采。 
致敬！

日日知非 - 日日改过 ：
有一次我问他哥哥：“当兵累吗？”

他说 ：“特别累。”我问 ：“有生命危险
吗？”他说 ：“当然有啊。”我问 ：“那
为什么还去当兵啊？”他微微一笑，“因

为我是中国男儿啊。”在那一刻，我稍
微有点懂得了，哪有什么岁月静好，而
是有人替你负重前行！

空天砺剑 ：
既好听又好看，配曲大气磅礴，

透出浓浓中国情！

好久不见 Hachi ：
好男儿当保家卫国守四方，你们

是人民的盔甲，也是人民的牵挂。

Jie- 独爱猫猫 ：
为那些默默守护着这片天空的人

点赞！


